

ML1 – Auswärtssieg in Tulln

Geschrieben von: Matthias

Sonntag, den 03. März 2013 um 18:59 Uhr

Diesen Samstag ging die Reise nach Tulln zum zweiten Spiel im Abstiegsplayoff. Auf Korneuburger Seite standen diesmal Keusch Matthias und Hicker Georg nicht zur Verfügung. Auf der Tormannposition wurde rotiert und somit durfte Keusch Christoph diesmal Platz auf der Tribüne nehmen. Bei den Gastgebern war offensichtlich, dass ihr „Bomber“ Pferschinger, der in der Vergangenheit immer wieder die Korneuburger vor teilweise unlösbare Aufgaben stellte, nicht an Bord war. Dafür wärmte zur Überraschung aller Trainer Gasperov mit auf, um für das Spiel selber spielbereit zu sein.

Das Spiel begann rasant mit einer ständig wechselten Führung. Von allen Positionen konnte Gefahr ausgestrahlt werden und auch erfolgreich abgeschlossen werden. In der Verteidigung bereitete einmal mehr Gasperov junior den Korneburgern Kopfzerbrechen. Immer wieder konnte er aus der zweiten Reihe erfolgreich abschließen oder die Bälle geschickt verteilen. Auch Gasperov senior konnte mit schönen Anspielen und gefühlvollen 7-Meter-Würfen überraschen. Mit Fortdauer der ersten Halbzeit konnte sich Korneuburg jedoch auf das Spiel einstellen und man ging mit einem 12:12 in die Pause. Zu diesem Zeitpunkt war der Tullner Tormann Moayad schon mit einer Verletzung nicht mehr einsatzfähig.

Tulln startete etwas besser in die zweite Hälfte und konnte immer wieder 1-2 Tore vorlegen. Aber ab der 40. Minute steigerte Korneuburg nochmal das Tempo und legte einen 5:0-Run hinlegen und ging mit 24:20 in Führung gehen. Von diesem Rückstand erholte sich Tulln nicht mehr und Korneuburg verwaltete das Ergebnis bis zum Schluss. Die letzten 5 Minuten kam gar keine Gegenwehr mehr von Tulln und Korneuburg gewann klar mit 32:24.

Mit „2. Spiel – 2. Sieg“ liegt man voll im Plansoll. Das Spiel an sich war nicht berauschend, denn Tulln in Bestbesetzung hätte durchaus zu einem Problem werden können. Nichtsdestotrotz zählen die Punkte und die Erkenntnis, dass es noch viel zu tun gibt. Jetzt ist 1 Monat spielfrei bis zum nächsten Spiel am 06.04.2013 in Horn. Diesen Monat kann man gezielt dafür nutzen, die Mannschaft noch kompakter auftreten zu lassen.

ML1 – Auswärtssieg in Tulln

Geschrieben von: Matthias

Sonntag, den 03. März 2013 um 18:59 Uhr

Dieses Spiel im [SIS](#) .